

Ajak Warga Jaga Laut, Kapolsek Liukang Kalmas Iptu Muh Ashar Laksanakan Patroli Dialogis

HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID

Jun 24, 2023 - 06:16



Ajak Warga Jaga Laut, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Kalmas Laksanakan Patroli Dialogis

KALMAS, - Kapolsek Liukang Kalmas Iptu Muh Ashar saat dihubungi Jum'at (23/6/2023) harapkan kepada Bhabinkamtibmas wilayah hukum Kecamatan Kalmas agar aktif lakukan patroli

Menurutnya bahwa disamping memberikan pembinaan juga mengajak warga untuk bersama sama jaga laut dengan tidak melakukan pembusuan atau pemboman ikan

Sementara itu Bhabinkamtibmas Kelurahan Kalukulukuang Polsek Liukang Kalmas Brigpol Akbar kini telah aktif melaksanakan patroli dialogis mengajak warga jaga laut, dengan tidak melakukan pemboman atau pembusuan ikan di laut

atas perintah dari Kapolsek Kalmas.

" Kita memang sewajarnya membina masyarakat untuk tidak merusak kondisi laut, dengan melaksanakan pembiusan atau pemboman ikan " ujarnya

Selain itu demi meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilayah Hukum Polsek L. Kalmas, Patroli ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih dekat antara polisi dan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam patroli dialogis tersebut, Bhabinkamtibmas yang merupakan ujung tombak kepolisian di tingkat desa atau kelurahan yang bertanggung jawab dalam menangani kasus-kasus kriminalitas. Sambil berjalan kaki sambil menyapa warga yang mereka temui memanfaatkan momen ini untuk menjalin komunikasi yang lebih akrab dan membicarakan berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat sehari-hari.

Bhabinkamtibmas, menjelaskan bahwa patroli dialogis ini merupakan bagian dari strategi kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan masyarakat. "Kami ingin menghadirkan polisi yang lebih dekat dengan warga, sehingga masyarakat merasa nyaman dalam melaporkan permasalahan yang mereka hadapi. Dalam patroli ini, kami juga berusaha menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi kejahatan,".

Selama patroli dialogis berlangsung, Bhabinkamtibmas mendapatkan berbagai masukan dan pengaduan dari warga seputar keamanan lingkungan mereka. (Herman Djide)